

Le clown

Je coloris selon le texte :



Le métier : clown

Le lieu de travail : le cirque sous le grand chapiteau

Ce qu'il porte : Chemise ample, un pantalon trop large et trop long, des chaussures trop grosses, un chapeau pointu, un papillon multicolores, un nez rouge et une perruque.

Ce qu'il fait : déformer les mots, raconter des histoires drôles, faire rire les spectateurs, faire des grimaces, jouer de la trempette, cracher le feu, faire sortir des fleurs de ses oreilles.

Portrait physique: l'allure (gros) - la taille (petit) – la tête (grande) - le visage (rond) - Ses yeux (grands et blanc) – le nez (rouge) - Sa bouche (large) – des lèvres (épaisses et blanches)

Portrait morale : heureux, gentil, souriant...

Le clown

Aujourd'hui j'ai accompagné ma famille au grand cirque. J'ai été impressionné par le spectacle du clown.

Titi le clown est gros et petit de taille. Il à une grande tête avec un visage rond. Il est chauve mais il porte une perruque bleue. Ses yeux sont grands et blanc sous lesquels se dresse un nez rouge comme une tomate. Sa bouche est large avec des épaisses lèvres blanches bien dessinées avec le maquillage.

Avant d'entrer sous le grand chapiteau, il enfile une très grande chemise verte avec des boutons rose, un pantalon trop large et trop long de couleur oranger, des chaussures marron trop grosses, un chapeau jaune et pointu, un beau papillon multicolores, un nez rouge et une perruque bleue.

Lorsqu'il entre sur la piste avec la fanfare et les projecteurs, il commence d'abord par déformer les mots pour raconter des histoires drôles et faire rire les spectateurs, ensuite il fait des grimaces avec son visage barbouillé de maquillage, puis il joue de la trempette et crache le feu de sa bouche, enfin quand le spectacle est terminé il fait sortir des fleurs multicolores de ses oreilles pour les offrir à la plus petite et charmante spectatrice. En ce moment les applaudissements enveloppent le jeune acteur comme un manteau chaud.

C'est un métier très agréable et intéressant, il est toujours heureux, gentil et souriant. Il est applaudi, respecté, et surtout aimer par tous les enfants. C'est le plus beau métier du monde.